

## HACIENDA

El incremento del Acpm  
iniciaría en febrero

Juliana Trujillo / LR

El ministro de *Hacienda*, **Ricardo Bonilla**, aseguró, en el marco del congreso de *Colfecar*, que el incremento del precio en el Acpm, comenzaría a partir de febrero y se trataría de un proceso consensuado, entre otras, con los gremios del sector. Hasta el momento, la brecha en el precio del Acpm es de cerca de \$8.000. Por otro lado, mencionó que esperan cerrar el déficit del precio de la gasolina en 2023. (JT)